

Ressort: Vermischtes

Studie: Zwei Drittel der Männer sagen nach ein paar Monaten "Ich liebe Dich"

Berlin, 19.11.2012, 09:02 Uhr

GDN - Knapp zwei Drittel der Männer (65 Prozent) sagen laut der Studie einer Online-Partnervermittlung angeblich erst nach ein paar Monaten ihrer Partnerin die drei Worte "Ich liebe Dich". In der Erhebung des Unternehmens Elitepartner gaben zudem 63 Prozent der Männer an, dass sie an Liebe auf den ersten Blick glauben.

59 Prozent sind eifersüchtig, wenn ihre Partnerin sich mit ihrem Ex verabredet, 44 Prozent denken beim Küssen gleich an Sex. 32 Prozent der Männer sprechen eine Frau, die sie gut finden, sofort an. 27 Prozent würden ihrer Partnerin nicht verraten, mit wie vielen Frauen sie schon im Bett waren. Immerhin 26 Prozent der Männer hatten in ihrem Leben mehr als fünf heftige Liebeskummer.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-2597/studie-zwei-drittel-der-maenner-sagen-nach-ein-paar-monaten-ich-liebe-dich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619